

令和8年度修学旅行「取扱事業者」および「行き先」選定結果

令和8年度に実施予定の現1年生の修学旅行の「取扱事業者」および「行き先」の選定に関する企画提案プレゼンを昨日29日6時間目に1学年生徒全員と参加保護者に公開して実施いたしました。

参加していただきました保護者の皆様ありがとうございました。

校長室だより第68号 <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/weblog/files/1320122/doc/103145/700543.pdf> の通り、修学旅行について企画提案を各事業者に募集をしましたところ1社のみの応募となりました。この事業者1社より、本校で提示した「京都・奈良」方面および「高知」方面の修学旅行企画提案プレゼンがありました。

プレゼン実施後に参加生徒・保護者に、修学旅行にふさわしい行先、そして行先の選定理由等の意見聴取をオンラインにて実施するとともに提案事業者から提出のあった詳細資料についてPTA会長、本部役員、第1学年委員・校長・担当教諭による「選定委員会」で確認・協議しました。

協議の結果、「取扱事業者」については、企画提案のあった「株式会社JTB」に決定。「行き先」については、「生徒の意見を尊重」ということになりました。

「行き先」は・・・どちらも魅力のある提案となっており、様々な意見がありました。

☆ まずは生徒の「行き先選定理由」をすべて掲載します。(順不同・ランダムに掲載)

京都・奈良が修学旅行に適しているという意見

宿がきれい、食事もおいしそうだから。

奈良の夕食がおいしそうだから

昔の雰囲気味わいたいから

私が選んだ選択肢だと、奈良・京都どちらも行けるということと高知だと飛行機のことを考えると、トラブルがあったりしたときに行けなくなる可能性もあるので奈良・京都のほうが良いと思いました。

歴史あるお寺や神社、それに伝統あるものや食など、学べるところがたくさんあるから。

高知のほうが8000円高い。京都のほうがイベントが面白そう

なぜ京都と奈良と高知以外に選択肢がないんですか？

→どこでも選択可能ですが、「学び」のための旅行であるため、本校の教育活動に適した候補地を提示しています。

京都の文化に興味があり、3年生が行っているのを見てさらに興味がわいたからです。

二つの県行けるし歴史がすごいから

飛行機だと、酔いやすいから。

ごはんがおいしそう。

京都や奈良の昔ながらの古民家を見たいです

ホテルなどもよかったですし、観光もよかったです

班行動が高知と比べて多いので仲を深められると思いました。そして法隆寺などの歴史的建造物や、体験活動に興味を持ちました。

宿のご飯がすごくおいしそう、八つ橋も食べたいので京都を選びました。

美味しい食べ物があるから

全体的な質が良かった

日常の中で、「和」に触れられる経験は減ってきているから、「京都・奈良」で日本の「和」を体験したいと思ったから。奈良公園に興味があるから。また、班行動が多いので、「京都・奈良」をまわれる時間もたくさんあると思うから。

移動が飛行機より新幹線のほうが慣れている人が多いから、トラブルなくできると思う。日本誇るようなものは京都のほうが多いと思うし、日本の宗教などにも触れることができると思う。

和風な部屋だったのと観光する場所がいつてみたかったところだからです。

班行動が多いので京都・奈良をまわれる時間が多いと思うから。

奈良最高！！！！！！

ホテルが綺麗

2日目に1日の班行動ができるから。歴史の授業で色々な建物を調べて行ってみたいと思ったから。食べ物がおいしそう。大浴場を調べたら地下100mのお湯があり、バブルバスもあると分かったので行ってみたい。

歴史で勉強した寺を見てみたい

貸し切りだから

歴史的なことをより深く学ぶことができる。

世界遺産や有名なものが多いので京都に行ってみたくです。

歴史の学習で主に、京都や奈良が多いので、実際に神社やお寺を見に行きたい。

班行動がたくさんあり、飛行機より新幹線のほうが好きだから

世界遺産とかもたくさんあって、いい思い出になるし、自然も豊かだから。

京都や奈良には法隆寺、奈良大仏といった歴史的建造物もあったり、なみき祭の3年生の発表を聞いて京都、奈良に行ってみたく思ったりしたから。

京都・奈良では班行動が多いので自分達の力で何かを解決できるようになれると感じたからです。

法隆寺を見たいから

京都・奈良のほうが、2つの都道府県に行けるし、思い出に残ると思ったから。

二日目からは班行動だからみんなとのきずながふかまるから

普段と違う生活を楽しんだり、日本の歴史に触れてみたいからです。

鹿と触れ合うことができる。世界遺産もたくさんあってすごいと思った。班で行動したい。

京都、奈良が修学旅行では王道だと思った

お寺とかホテルがいいなと思った

班での行動が多いから

お寺などに行ってみたくから

宿が貸し切りだから

ご飯がおいしそうだから

飛行機が嫌いで新幹線がいいから

費用が高知より少ない割には楽しそう。

歴史の授業でもなみき際の三年生の修学旅行のプレゼンでも、お寺だったり大仏だったりたくさん魅力を教えてもらい興味を持ったから。

大仏が気になるからです

奈良は鹿が自然にいて 宿泊施設が貸し切りになっているから 大仏などの歴史にも触れられるから

こちらの方が日本の歴史を知ることや日本の魅力を実際に感じると思ったため

京都、奈良には沢山の工芸品などがあり歴史の勉強などになるとおもうから。

日本料理に興味があるので、歴史で天下の台所って言われていた関西が気になったから。

また、行きや帰り道で友達と一緒に話したいから、飛行機だとそれが難しいと思ったからです。”

色々な城を体験したいし、貸し切りな宿もあり楽しそうだから。また、高知もだと思うが、ご飯がうまそう

京都の文化などを学べるお寺や、文化財などがあり、三日目にタクシーで自由行動や、貸し切りのものもあるので、京都にしました。

お寺や文化に触れたいから。おいしいご飯が食べたいから。鹿。

まず目をつけるのが観光地です。やっぱり見ごたえや撮るのとかは坂本龍馬より仏像のほうがいいと思うんですよね。また宿も魅力的でいいですね。学生時代の黄金期を過ごすためにはやっぱりきょうとならがいいとおもいました

高知などにはよさこいがあり、原外とのかかわりも深く、良い学びにはなると思いますが、京都・奈良では半日タクシー移動など、修学

旅行前にみんなで場所をリサーチしていくところを決めたり、行く前からチームワークが高まるし、京都・奈良のことを知ったうえ、気にな

ったうえで行くことができたり、班行動が多いため、仲も深まると思う。正直に、勉強で行くのはわかるけど、たくさん楽しめたり、魅力

が多そうと感じたのが京都・奈良だから

理由は班行動でいろんなお寺？など見に行きたいし、何よりタクシー行動が面白そうだったからです。

定番で、班行動が多くて、鹿とも触れ合いたいから

一日班行動ができ、自分たちで行きたい場所に行けるからです。また、歴史で習った建造物などをみて、知り学べると感じたからです。

奈良には鹿がいるからです。

京都 奈良には様々な歴史があって修学旅行は勉強をするものなので京都 奈良に行ってみたく

二つの県を楽しむことができるし、様々な体験、班行動が沢山あるからです。

どっちもだったけど料理がおいしそうだったからと鹿とか寺などの色々な所が見れるから

・班行動の時間が長い。

・宿がきれいだった。

・お寺が多いから歴史について学べる。

・ご飯がおいしそうだった。

・修学旅行の範囲が広い。

全日で班行動ができて、京都や奈良の世界遺産などの行きたいところを自分たちで決めることができ、京都や奈良のお寺や神社につ

いてよく知ることができ、宿が貸切だから、京都と奈良にしました。

歴史的に重要な建築物がたくさんあり、歴史や社会の学習の理解が高まる。その他にも班行動が3回もあり、友情関係も深めることも

できるからです。

班行動が多く、自分や班の行きたいところへ行く機会が多く、京都や奈良の歴史について詳しく知り、楽しむことができると考えたから。

・飛行機に乗るのが嫌だから(恐怖症的な?)

・色々世界遺産みたいなやつとかをみたいから!

京都博物館で刀剣を見たい。

美味しい食べ物探しをしたい。

歴史が好きで、様々な寺や神社、世界遺産が見たいから。(法隆寺行きたい)

また、多くの班行動があり、計画を立てるので、大人になって旅行するときに役立つと思ったから。

班行動が多く、当日だけでなく事前学習も含めて積極的に取り組んでいけると思う。さらに、価値ある建築物や普段触れることのでき

ない動物(鹿)を目にすることができるとは貴重な体験だと思った。

京都・奈良のほうが班行動の時間が多く学びの時間や見物、お土産の時間が多く取れるから

3日間すべて班行動ができて、自主的に学べるから。

自分で選んだ場所に行けて、楽しみながら学べるから。

京都、奈良の神社や寺をめぐり、歴史を学びたいから。

班行動したほうがみんなとコミュニケーションとれるから

高知と違って、高知は三日目にしか班行動できないけど、奈良・京都は、班行動が全日あるから、奈良・京都にしました。あと、僕は奈良

に行ったことがないので、という理由もあります。

貸し切りホテルに泊まれるということ、奈良らしい食事ができるということ、班別行動がたくさんできるということ。毎日班行動ができて、自分の好きな学習ができるからです。一回京都と奈良に行ったことがあって、凄く楽しく、思い出に残っていて、京都奈良で鹿など。自然に触れあいたいと思ったらです。班行動や観光などが楽しそうで行きたいと興味をもったから。

高知が修学旅行に適しているという意見

自然豊かで、行ったことがないから。

「京都・奈良」は一度行った事があって将来そこに住みたいと思うほど大好きな場所だし歴史も詰まっているけど、行く目的や新しい経験をしたくと考えると高知に行きたいと思った。高知はぱっと言われてぱっと思いつくものが土佐犬やよさこいだけで学習というより見る・体験する、のような自分たちで行動の予定を立てて、行動するっていう感じがする。

自然に触れ合えることができるから

歴史の中で幕末の時代が好きなほうだからです。

本場のよさこいを学びたいから

坂本龍馬について学びたいから

高知は普段経験できないことがたくさん経験できるし、東京の離れた文化を学ぶことができるから

行ったことがなくホテルが魅力でよかった

本場でのよさこいを学ぶことができ、今のよさこいにさらに工夫を加えたりすることができるから。(よさこい学習を深められるから。)

自分は夏によさこいに出てよい経験になってから本場のよさこいを体験してみたかったから

飛行機にのれるから

自分事だけれど小学校の時に奈良に行ったので高知のことを知りたいからです。

薫焼きや船などの普段できない体験ができるから。また、坂本龍馬についてのものも見に行きたいから

参加いただいた保護者の意見

学びの内容と意義を考えると、断然、関西プランを希望します。四国は林間学校にふさわしいかと思えます。

一度は訪れてほしい歴史的建造物がたくさんあるからです。特に法隆寺は自分が行って、とてもよかったです。子供ではなく私が行くなら高知を希望します。

どちらも魅力的ですが、高知での薫焼き体験等魅力的かなと思いました。

☆「行先」の集計結果は以下の通りです

生徒 回答数 108名

京都・奈良 93名

高 知 15名

以上の結果・・・旅行取扱事業者は「株式会社JTB」

行先については「京都・奈良」

とします。